

大江校だより

令和7年10月23日(木)
山形県立楯岡特別支援学校大江校
第5号

2学期も中頃になり、大江校では日々の学習に加えて、校外での学習や交流活動など、様々な学習に取り組んでいます。



中学部修学旅行

中学部3年生は10月2日～3日に仙台・松島方面に修学旅行に行ってきました。

うみの杜水族館や仙台市科学館では、いろいろな海の生き物や科学の不思議に触れることができました。また、松島では船に乗り、景色を楽しむだけでなく、語り部の方から震災のときのお話を聞きし、社会勉強としての体験もすることができました。他にも笹かま焼きや仙台駅見学、友達と同じ部屋での宿泊など様々な活動を通してたくさんの思い出をつくることができました。

修学旅行の実施にあたり、事前の準備から保護者の皆様には御協力をいただき、誠にありがとうございました。

創立10周年記念 ワイヴァンズ応援給食



山形ワイヴァンズより『中田嵩基』選手と『陳岡燈生』選手に来校していただき、お二人と一緒に健康な体をつくるための食事について考えました。

食事に関する質問コーナーや○×クイズ、フリースロー対決、ミニゲームなどを通じて、食について学びながら、楽しく交流することができました。

交流会の後は、中学部には陳岡選手、高等部には中田選手にお越しいただき、一緒に給食を食べました。この日のために給食委員会の生徒たちが中心となって選手に食べてもらいたいメニューの投票を行いました。1位になったハンバーグメインの給食を、お二人に喜んでいただくことができました。

